

AKADEMISCHE FEIER

Eröffnung des Studienjahres 2024/25 der Theologischen Fakultät Trier



DER ÜBERRASCHUNGSACT

Prof. Dr. Patrik Höring (Lehrstuhl für Religionspädagogik und Katechetik) nahm uns auf eine musikalische Reise nach Schottland mit. Mit Dudelsack und Schottenrock zog er unter den Klängen von „Amazing Grace“ in die Promotionsaula ein. Im weiteren Verlauf des Abends erklang das Set „Skye Boat Song, Rainbow Country und Bluebells of Scotland“. Eine gelungene Überraschung!

ERÖFFNUNG

Rektor Prof. Euler begrüßte neben den anwesenden neuen Studierenden der Fakultät auch die Absolventinnen und Absolventen des vergangenen Jahres sowie den Abschlussjahrgang 1974, der vor 50 Jahren an der Fakultät das Diplom abgelegt hatte.

Mit Blick auf das Thema des Vortrags von Dekanin Prof. Dr. Annemarie C. Mayer darf angemerkt werden, dass auch der Bischof von Münster, Dr. Felix Genn, dazu gehörte, der zurzeit an der Synode in Rom teilnahm.



ASTA



Die Vorsitzende des ASTA, Lara Kasel, richtete ihre Begrüßung auch an die Absolventinnen und Absolventen des vergangenen Jahres und drückte ihre Freude über den erfolgreichen Abschluss aus. Ebenso begrüßte sie die neuen „Studis“ sehr herzlich und ermutigte, „das Studium nicht nur als akademische Herausforderung zu sehen, sondern auch als eine Gelegenheit, sich persönlich weiterzuentwickeln und neue, spannende Verbindungen zu knüpfen.“

ABENDVORTRAG



Der Kurzvortrag unserer Dekanin, Prof. Dr. Annemarie C. Mayer, zum Thema „Für eine Synodale Kirche“ war der Aufhänger des hochaktuellen Vortrags, der die derzeit stattfindende Synode in den Blick nahm. Es zeigte sich dabei: „Die Synode zur Synodalität ist ein mutiges Unterfangen, das für die katholische Kirche in der Welt von heute notwendig ist.“ Sie „verhilft der Kirche zur Selbstbesinnung und Unterscheidung, welche Veränderungen eine evangeliumsgemäße Antwort auf die Zeichen der Zeit sind.“ Dabei ist v.a. die dritte Phase der Umsetzung interessant. „Dieser Synode geht es nicht in erster Linie darum, was Synodalität ist, sondern wie sie gelebt werden kann.“

UNSERE NEUEN

Mit dem neuen Semester zählt die Fakultät 20 neue Studierende, davon sind sechs Studierende im Magister-Studiengang, zwei im Master Interreligiöse Studien, ein Studierender im Master Theologie und Ethik und elf Studierende in den Lehramtsstudiengängen eingeschrieben. Unsere Neuzugänge erhielten auch ein kleines Willkommensgeschenk.



UNSERE 'ALTEN'



Dabei konnten Herr Jonas Reinhardt und Frau Ann-Marie Weber (Mitte), am Ende des Wintersemesters 2023/24, sowie Herr Heiko Gaub und Frau Elena Sachen-Wirtz (links), am Ende des Sommersemesters 2024, erfolgreich den Magisterstudiengang abschließen. Ebenso schlossen Frau Judith Anstett, Frau Theresa Frank, Frau Anna Hamm, Frau Magdalena Lehnertz, Frau Kahtrin Maßem, Frau Sabrina Meiers, Frau Christina Monschauer, Frau Lea Sausy und Frau Julie Vignal den Studiengang Master of Education erfolgreich ab und wurden im Rahmen der Akademischen Feier verabschiedet. Wir wünschen alles Gute!